
 

 

2019-20年度クラブテーマ 

 

「くずはロータリークラブの  

    輝かしい未来に向けて」 

 歴史と伝統を学んで実践しよう！ 

2019-20年度理事・役員 

会  長 國田欣吾 幹  事 橘喜久夫 理事(長期計画) 源本将人 

直前会長 岡山量正 S  A  A  柿丸   裕 理事(社会奉仕) 白井博己 

会長ｴﾚｸﾄ 初木賢司 会  計 粟津直晶 理事(国際奉仕) 森岡順一 

副 会 長  米田   勉 理  事 小北英夫 理事(職業奉仕) 田代ミチル 

                            理事(青少年奉仕)松吉冨美彦 

 

 國田欣吾 会長 

2020年3月25日 臨時号 

 こんにちは。久し振りに皆さんとお会いできると楽しみにしていましたが、世の中の状況と

第2660地区の他のクラブの状況も考え、残念ですが3月末まで休会を延長することを決断し

ました。新型コロナウイルスは世界中で猛威を振るっており未だ終息の目途がたたず、国の政策により4月の第1週

まで自粛規制も出されました。集まりの機会があってもできるだけ自粛されるほうがよいと思います。特に糖尿の

方、基礎疾患のある方はお気を付けください。また、皆さんの企業においても影響を及ぼしていると思いますがコロ

ナウイルスルとの戦いになると思いますので負けないように頑張ってください。 

 本日は、お客様としてアカ族を支援されておられますチェンライＲＣの原田様とモンペ度の犬伏様にお越しいた

だく予定でしたが、4月1日に延期するご連絡をさせていただきました。 

 3月は夜間例会等、様々な企画を考えてまいりまして、その一つに外部卓話で災害における企業の取り組みなど

のお話をいただく予定でしたが、こちらも延期させていただきました。ご理解ください。 

 さて、皆さんにご報告します。 

 来月より米山奨学生のチォリリさんが来られます。中国語ではチャンレイレイさんとお読みするそうです。次年度米

山奨学委員長の多田委員長に1年間窓口になっていただきます。米山奨学生のオリエンテーションが延期になっ

ていますので、オリエンテーションが終了しましたら例会にお呼びしたいと考えていますが5月くらいになると思いま

す。 

 また、4月初旬に交通安全啓発活動として例会を兼ねて早朝例会を行う予定でしたが、残念ながら中止になりま

した。皆さんも事故を起こさないように気をつけてください。まだまだ事業が山積しておりますので、会員の皆さんに

はご負担をおかけしますがご支援ご協力をお願いします。 

 最後に、４月より通常通り例会を開催いたします。皆さんとお会いできますことを楽しみにしています。落ち着くま

で自由参加としますが、食事の関係もありますので月曜日までに必ず出欠の連絡をお願いします。感染予防とし

て消毒液を設置し、テーブル並びに席についてはできるだけ間隔を空けて配置します。 

 4月1日（水）は理事会と友好クラブ検討会議がありますので、必ず理事役員の皆さんはご出席をお願いします。 

■アカ族識字率向上支援報告 

 原田義夫様（ﾁｪﾝﾗｲRC） 

■ｱｶ族・もんぺ座支援金の贈呈 

■定例理事会 

■友好クラブ検討委員会 14:30～ 

４月１日(水) 

ひらかた仙亭4F 

12:30～13:30 

４月８日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

４月15日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

次回の例会予定 エフエム枚方に出演します！ 
  

 来る3月30日(月)、枚方エフエム「かふぇ

どすてーしょん」に当クラブ國田会長、枚方

少年野球連盟事務局長浦野雄三様、

枚方くずはﾔﾝｷｰｽ新6年生の児童2名が

出演します。 4時から15時まで 

 会員皆様、お時間のある方は枚方市駅

構内エフエム枚方スタジオ前でお待ちして

おります！ 
 

 

コロナウィルス影響による 

中止行事等 
 

＊４月６日（月） 

 交通安全パレード中止 

＊４月７日（火） 

 交通安全啓発早朝活動中止 

 早朝例会中止 

＊４月１８日（土） 

 次年度地区協議会中止 

＊５月２日～４日 

 春のライラセミナー中止 

＊６月６日～10日 

 国際大会ホノルル中止 

会長メッセージ 



 ロータリアン、ローターアクター、ロータリー支援者の皆さま 

 平素より大変お世話になっております。唐突ではありますが、とても残念なお知らせがござ

います。この度、RI理事会は、米国ハワイ州ホノルルで予定されていた2020年ロータリー国際大会を中止することを決定

いたしました。私たちは皆ロータリーファミリーの一員であり、皆さまの安全がロータリーにとって最優先事項となります。今

年の大会への出席を予定していた20,000人以上の登録者の皆さまと同様、私も非常に落胆しております。しかし、大会出

席者と地元ホノルルの方々の安全を守るため、大会中止は適切かつ必要な決断です。現時点で、国際大会への渡航、

大会中、大会後において、参加者の皆さまを新型コロナウイルス （COVID-19）のリスクから適切に守ることができるか不

確定な状況です。また、 

 6月時点で米国への渡航状況がどのようになるかも不明確です。多くの方々から、今年の国際大会で大勢の人が集うこ

とについて懸念の声が寄せられました。それと同時に、予定通りに国際大会を実施してほしいという希望の声も聞かれま

した。理事会は、今回の決定を下すにあたり、あらゆる側面を非常に注意深く考慮しました。ホノルル国際大会の計画は

多大なご尽力を要するものでした。この場をお借りして、2020年ホノルル国際大会委員会、ホスト組織委員会、2020年ホノ

ルル国際大会推進委員会、ロータリー職員による各種の準備活動に、心から感謝いたします。    
 

 国際大会は、私たちがロータリーでの活動における意欲を高め、お互いから学びあい、成長するためのインスピレーショ

ンを高める機会となってきました。今こそ、革新的な方法で「ロータリーは世界をつなぐ」を体現する時だと感じています。

今までよりもさらに焦点を定め、地元で行う活動を強化していきましょう。ロータリーの基本である「つながり」には、大きな

力と可能性が秘められていることを私たちは知っています。特に、支援を必要とする人たち、孤立や恐怖心にさいなまれ

た人たちに支援の手を差し伸べるとき、まさにこれが顕著となります。私たちが活用できるすべてのテクノロジーと専門知

識を生かし、大規模なプロジェクトで継続して協力していきましょう。現在ロータリーでは、オンラインイベントという形で国

際大会のような経験を提供できる方法を模索しています。これは、「適応力を高める」というロータリーの行動計画の目標

を達成する例となることと思われます。これについては、近日中にお知らせいたします。 
  

 この度の非常事態を共に乗り越え、次回皆さまとお会いする際には、ロータリーの活動、ロータリーでの経験、そして

ロータリーを通じて築いてきた多くのつながりを、より深く感じることができると確信しています。 

 今回の困難な決断へのご理解を賜りますよう、何卒お願いいたします。 今後のことについては、できるだけ早く決定して

まいります。ご存じの通り、ロータリー会員と職員は、難しい状況の中で日々の業務を行っております。今後も行動人とし

て活動し、世界でよいことを継続していくにあたり、どうぞ安全に気を付けてお過ごしください。 
  

  心を込めて。                                    2019-20年度国際ロータリー会長 

                                              マーク・ダニエル・マローニー 

RI会長メッセージ 

3月のロータリー月間は「水と衛生月間」です！  
  

  安全な水と衛生設備の利用は、すべての人がもつべき権利。なのに、汚染水で病気になる人や命を落とす人が後を

絶ちません。未来を担うはずの子どもたちは、水汲みなどの労働によって学校に通えず、つらい境遇を強いられていま

す。私たちの活動は、井戸を掘るだけではありません。安全な水と衛生設備を提供した上で、衛生や伝染病予防に関

する教育も行うことで、コミュニティ全体の生活を改善し、子どもの通学率を高めています。 

世界中の「ロータリーはこんな活動をしています」 

世界的ネットワークを通じて、世界各地の人びとと協力して教員研修やカリキュラム作成を行うだけでなく、家庭と学校

の水・衛生設備の改善を通じて、子ども（特に女子）への教育を改善しています。 

学校の子ども達を

もっと健康に 

レバノンの全24クラ

ブは国内の公立小

学校に安全な水を

提供 

地域社会のために 

インドでは地元団体と

協力し4千人が利用

できる雨水貯水ﾀﾝｸと

排水センターを設置 

グアテマラの学校で

のWASHプログラム 

ｸﾞｱﾃﾏﾗRCは町にあ

る10校に通う子ども

達の為にﾄｲﾚ、手洗

い場、タンクを提供 

タンザニアでの水の

供給 

12のクラブが地元の

パートナーと協力し

キゴゴ村に水の供給

システムを設置 

フィリピンでの 

トイレの設置 

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞとﾊﾟ^ﾄﾅｰ

団体が222のトイレ、6

つの雨水集水機、7つ

の公衆手洗場を設置 


